

28. Februar 2004

**Georges Séguy**

*(Deportierter Résistance-Kämpfer, Offizier der Ehrenlegion)*

(Frankreich)

Ich habe Ihren Brief bezüglich der Kundgebung, die Ihr Komitee anlässlich des 60. Jahrestages der Niederschlagung des Nazismus organisiert, erhalten.

In diesen Tagen, wo die Nazi-Ideologie in den verschiedenen Ländern Europas in ihrer Scheußlichkeit der von ihr verursachten Leiden und Trauer zum Vorschein kommt, denke ich, dass die Warnung Bertolt Brechts „Der Schoss ist fruchtbar noch aus dem das kroch“ brennend aktuell bleibt.

Das ist der Grund, weshalb ich Ihnen meine Solidarität und meine Unterstützung versichere - in der Überzeugung, dass Ihre Initiative zum 8. Mai von Erfolg gekrönt sein wird.

Ich hätte Ihre Einladung an Ihrem Vorhaben teilzunehmen gerne angenommen, wenn nicht ein unglücklicher Unfall mich zwingen würde, dafür zu sorgen, meine Reisetätigkeit einzuschränken .

Ich wünsche Ihnen vollen Erfolg und verbleibe mit den besten Grüßen.

*gez. Georges SÉGUY*

An

Aktionsbüro „Das Begräbnis oder DIE HIMMLISCHEN VIER“